

- Depuis 1993, le Canada a fourni 47 millions de dollars en aide financière au chapitre des besoins fondamentaux, de la reconstruction, de la réforme institutionnelle, de la réfection de petites infrastructures, de l'environnement (y compris la gestion des ressources en eau et les déchets) et de la fourniture de logements.
- Quelque 92 millions de dollars en aide humanitaire ont été accordés à la région, la majeure partie ayant été affectée par l'entremise de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient. Le Canada a également consenti 10,5 millions de dollars à l'appui des activités du Comité international de la Croix-Rouge dans la région, y inclus en Cisjordanie et à Gaza. De plus, l'ACDI a accordé depuis 1993 plus de 3,5 millions de dollars à des organisations non gouvernementales canadiennes offrant de l'aide humanitaire en Cisjordanie et à Gaza.
- La Direction générale du partenariat canadien de l'ACDI appuie la mise sur pied d'organisations locales de la société civile en Cisjordanie et à Gaza. L'Agence s'attaque à des questions comme la saine gestion des affaires publiques, la défense des droits de la personne, la satisfaction des besoins fondamentaux, la problématique homme-femme et les réfugiés palestiniens.
- Le Programme de coopération industrielle a financé des projets représentant au total 1 million de dollars environ.
- En 1992, le Canada a créé un fonds régional pour le dialogue et le développement afin d'encourager la coopération entre Palestiniens et Israéliens et leurs voisins arabes. Depuis sa création, le fonds a appuyé plus de 70 projets israélo-palestiniens.
- L'ACDI contribue également à une gamme de projets par l'entremise du Fonds canadien d'aide aux initiatives locales. Parmi ces projets figurent des centres de jour pour enfants, des dispensaires, des programmes d'art ainsi que des projets d'assainissement des eaux et de dépollution.
- Grâce au processus de paix multilatéral, le Programme régional de formation en hydrologie opérationnelle permet de former des spécialistes venant de Cisjordanie et Gaza, de Jordanie et d'Israël. Ce programme, qui vise à accroître les possibilités de coopération entre les pays, bénéficiera d'un financement de 1 million de dollars échelonné sur trois ans.